

> **Fundación Empresarial Eurochile**

> **www.eurochile.cl**

Pymes frutícolas chilenas avanzan hacia una gestión circular y sostenible apoyadas por programa europeo de cooperación

Con foco en la sostenibilidad y la economía circular, el Programa AL-INVEST Verde de la Unión Europea promovió la transferencia de conocimientos, tecnologías e innovaciones desde Europa hacia el sector frutícola chileno. Durante dos años, 317 productores y organizaciones del rubro fueron beneficiadas por este Programa.

En la comuna de San Fernando, Región de O'Higgins, se realizó el seminario de cierre del programa europeo AL-INVEST Verde, financiado por la Unión Europea. Entre 2023 y 2025, la Fundación Empresarial Eurochile, junto a sus socios europeos Promos Italia (Italia) y Agropolis International (Francia), ejecutaron el proyecto *"Alianza chileno-europea para la transición verde en MiPymes del sector frutícola chileno y sus Organizaciones Empresariales"*.

El evento reunió a diversos representantes y expertos de



Foto: Fundación Empresarial Eurochile

ambos continentes. En la apertura participaron autoridades de las entidades organizadoras - Felipe Mujica (Eurochile), Assunta Testa (Delegación de la UE en Chile), Raffaello Benetti (Promos Italia) y Sabrina Deforge (Agropolis International)-, quienes destacaron la importancia del intercambio comercial y tecnológico entre Chile y la Unión Europea, el fortalecimiento de alianzas

estratégicas con Europa, y las oportunidades de nuevos negocios y colaboraciones entre empresas chilenas y europeas que ha generado este proyecto.

El seminario incluyó exposiciones de los expertos Enrico Turoni, presidente del Consorcio Cermac de Italia, y Sabrina Deforge, gerente de Proyectos de Agropolis International, quienes destacaron los desafíos de la agricultura ac-

tual, presentaron casos de éxito y experiencias relacionadas con trazabilidad, análisis del ciclo de vida del producto e innovaciones para cadenas de valor sostenibles en la fruticultura de sus países de origen.

Durante el evento se realizó un panel de conversación con consultores y beneficiarios del proyecto, donde se analizaron los desafíos y oportunidades

del sector frutícola, la seguridad alimentaria frente al cambio climático y los elementos necesarios para fortalecer la agricultura sostenible.

El proyecto AL-INVEST Verde benefició a más de 317 personas y fortaleció a más de 280 MiPymes en sostenibilidad, economía circular y trazabilidad, lo que sienta las bases para replicar esta experiencia en otros sectores productivos.